

Über 200 Berichte vergangenes Jahr

Meinhard-Seite seit zweieinhalb Jahren

Seit zweieinhalb Jahren stellt die Werra-Rundschau der Gemeinde eine ganze Seite am Dienstag für Veröffentlichungen zur Verfügung. Die Meinharder Leser der Werra-Rundschau freuen sich. Bürgermeister Gerhold Brill weist aber noch einmal darauf hin, dass von der Gemeinde keine inhaltlichen Änderungen oder Korrekturen vorgenommen werden. „So wie es bei uns eingeht, wird es auch weitergegeben.“ Dafür, dass die Redaktion der WR beim Setzen der Artikel sicherlich manchmal ein-



Stephanie Flügel

greifen muss und geringfügige Änderungen vornimmt, bedankt sich Gerhold Brill und ergänzt, dass, wenn es manchmal schwach wird mit den Eingängen, die Verwaltung noch Artikel für die Dienstagseite beisteuert. Stephanie Flügel betreut die Dienstagseite in der Verwaltung und freut sich über die vielen ehrenamtlichen Redakteure in der Gemeinde. Über 200 Artikel wurden in 2017 auf der Dienstagseite veröffentlicht. Alle können im Pressearchiv auf der Internetseite der Gemeinde nachgelesen werden.

Foto: nh